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Betreff:

Sachstandsbericht zum etwaigen Umzug der Wiesbaden Phantoms in den Helmut- Schön- Park
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19. Oktober 2010

Antragstext:

Nach dem Aufstieg der Wiesbaden-Phantoms in die Football-Bundesliga war der Presse zu 
entnehmen, dass seitens des Herrn Oberbürgermeisters Dr. Müller dem Verein die Zusage 
gegeben wurde, die künftigen Heimspiele auf dem Rasenplatz im Helmut-Schön-Park austragen 
zu dürfen.

Der Magistrat wird gebeten,

zu berichten, 

ob und durch welche Maßnahmen gewährleistet ist, dass durch die zusätzliche Nutzung des 
Rasenplatzes gerade auch in Zeiten, in denen der Rasen sonst nach Ende der Fußballsaison seine 
zur Regeneration erforderliche Ruhephase hatte, keine dauerhaften Schädigungen entstehen,

durch welche Maßnahmen gewährleistet wird, dass insbesondere nach Spielen der Phantoms bei 
widrigen Witterungsverhältnissen die Rasenfläche wieder in einen auch für andere 
Rasensportarten nutzbaren Zustand gebracht wird,

welche Vorsorge getroffen wurde, den bisherigen Nutzern des Rasenplatzes 
Ausweichmöglichkeiten zur Verfügung stellen zu können, falls die Rasenfläche nach 
Beschädigungen durch Footballspiele längere Zeit nicht genutzt werden könnte.

Wiesbaden, 19.10.2010

gez. F.d.R.

Michael David Marc Kneiper
Sportpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


